

Schriftliche Anfrage AfD (Montag, 10. Februar 2020 16:34 via E-Mail) mit Antworten

1. Welche Standards mussten beim Neubau des Straßenabschnitts zwischen Pommern- und Schillerstraße vom Bauherren erfüllt werden?
Umsetzung der Straßenplanung entsprechend Beschluss Nr. Bv/291/2018 „Bestätigung der Straßenplanung im B-Plan „Wohngebiet Schillerstraße/ Pommernstraße und der Entwässerungslösung in der Pommernstraße“, bestätigt durch Bauausschuss am 06.03.2018
Die Planung erfolgte nach dem technischen Regelwerk.
2. Wie hoch waren die Baukosten pro Quadratmeter für diesen Straßenabschnitt?
Die Baukosten des Investors für die Erschließung im Bebauungsplangebiet belaufen sich auf etwa 393 T€ für Fahrbahn, Entwässerung und Beleuchtung. Ein Quadratmeterpreis wurde nicht ermittelt.
Es entstehen keine Erschließungsbeiträge.
3. Welche Standards wurden beim Neubau der Goethestraße vorausgesetzt?
Die Standards für den Straßenbau in der Goethestraße sind die gleichen wie in der Schillerstraße.
4. Wie hoch waren die Baukosten pro Quadratmeter für die Goethestraße?
Die Frage nach Baukosten pro m² bezieht sich offenbar auf Erschließungsbeiträge. Für die Schillerstraße/Pommernstraße wurden keine Beiträge kalkuliert, weil keine entstehen. Die Baukosten beider Maßnahmen sind nicht direkt vergleichbar.
5. Handelt es sich bei beiden Projekten um Straßenerschließungen?
Bei beiden Baumaßnahmen handelt es sich um die erstmalige Herstellung von Erschließungsanlagen (Straßen).

Vielen Dank im Voraus.
Mit freundlichen Grüßen
Thomas Braun
Fraktion AfD Werneuchen